
住居表示に関するアンケート 

 

平成２４年１月１８日（水）19:00～20:00谷津ＣＣ（対象：区域外） 

参加者：１０名  アンケート回収：９ 

 

ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に伴う住居表示の変更について、 

下記アンケートにご協力をお願いします。 

記 

１．お住まいの地区（該当するものに○をつけてください） 

  ・谷津【１・５・６・７】丁目 

   １丁目・・・（３） ５丁目・・・（２）  

６丁目・・・（‐） ７丁目・・・（４） 未記入・・・（‐） 

  ・区画整理事業【区域内・区域外】 

   区域内・・・（‐） 区域外・・・（８） 未記入・・・（１） 

 

２．市が提案している変更案に対して、どのようにお考えですか。 

  （該当するものに○をつけてください） 

  ①よいと思う・・・（２） 

  ②よくない ・・・（４） 

  ③わからない・・・（３） 

 

３．上記２で、①以外に○をつけた方で、ご意見がありましたらご記入ください。 

  ・奏の杜がよいとするもの・・・（４）               

  ・その他・・・（‐）                       

 

４．その他、ご意見等がありましたらご記入ください。 

  ・なぜ市の案として奏の杜が出てこないのか。 

  ・区画整理組合から「奏の杜」という住居表示に変更の要望が出ているようなので、 

その要望に対応してやればいいと思う。 

  ・「奏の杜」にすべき。伝統ある谷津は、既存の集落で伝統を継承していくべき。 

  ・土地区画整理組合が提案している「奏の杜」に賛同する。市域の発展のリーダーとなる 

ことを期待する。 

  ・区域外なのではっきりとは言わないが、谷津もあるがこの地名でよかったと言えるよう 

なまちづくりをしてほしい。 

・「奏の杜」という響きは悪くないが、長い間谷津というものが全てという感じをもって 

いるので住民の意見を十分取り入れて決めていただきたい。 

・住居表示の動きについては、広報等で十分に情報提供をお願いしたい 

 

 

【説明会での意見は裏面】 



○説明会での意見 

・谷津という名称の愛着はある。 

・歴史ある谷津を残して考えていただけているのでほっとした。 

・なぜ奏の杜にならなければならないのか。理由がわからない。 

・市が主導して奏の杜という名称に変更する方が良いのではないか。 

・奏の杜は地権者だけの意見ではなく、居住者も含めた意見である。 

・街の名前を「奏の杜」に変更を宜しくお願い致します。 

・奏の杜という声が前回の説明会ではなかったのではないか。 

・奏の杜となる確率はどのくらいか 

・町会が分かれることが想定されるが反対意見はない。 

・谷津一丁目 22 番 7 号に三代川姓が３件あり誤配が生じていた、今後誤配が起こらないよう

考えて付番をしていただきたい。 

・区域外の人間が住居表示変更に対して口出しをすべきではないのではないか 

・谷津でさえ飛び地がありきれいに整備されていないのに、奏の杜にしようと考えているのは

いかがなものか。 

・他の名称の候補はあるのか。 

・区画整理事業地内の人は地権者しかいないのか。 

・住居表示変更について区域内の人の了承は得ているのか。 

・区域内の居住者も居住地権者である。 

・第一中学校の名称変更はあるのか。 

・マンションのチラシには谷津の住所がでていない。 

 

 


